

## “El fantasma de la ópera” llega esta noche a la Plaza Castelar

01/07/2022



La Plaza Castelar acoge esta noche la representación del musical “El fantasma de la ópera”, una obra de Peloki Teatro cuyo elenco actúa en riguroso directo. La representación cuida la escenografía y destacará el juego de luces y sombras. Esta actividad forma parte del

programa “Elda 40 Gra2”.

Esta es una adaptación del clásico musical de Broadway interpretado por José Luis Ortega, Keysy Lindsey y Javi Villalobos, dirigido por Paloma G. Santiago.